

Presstext | Press Release

Dortmund, 03.01.2012

JORG blickt auf das erfolgreichste Geschäftsjahr seit Firmengründung zurück



Trotz weltweiter Wirtschafts- und Finanzkrise entwickelte sich 2011 als bestes Geschäftsjahr seit Firmengründung im Jahre 1973. Ausschlaggebend für das gute Ergebnis waren verschiedene Faktoren. So konnte Mitte des Jahres im tschechischen Prag eine Repräsentanz bestehend aus einem Verkaufingenieur sowie einem Hardware- und Softwareingenieur eingerichtet werden, um der starken Nachfrage aus dieser Region nachzukommen. Darüber hinaus führten stetig wachsende Geschäftskontakte in über 65 Länder sowie der erfolgreiche Vertrieb von Refurbished HP Indigo Druckmaschinen dazu, das Unternehmen fest am weltweiten Markt zu positionieren. Als besonders erwähnenswert in diesem Zusammenhang ist die Installation einer HP Indigo Digitaldruckmaschine und eines Kodak Computer-to-Plate System im November auf der südpazifischen Insel Tahiti (Französisch Polynesien). Weitere Informationen unter www.jorg.de.

JORG looks back at its most successful Business Year since it was founded



In spite of the worldwide economic and financial crisis, 2011 turned out to be the best business year since the company was founded in 1973. The reasons for this good result are a number of factors. In the middle of the year a relationship was made in Prague, Czech Republic consisting of a sales engineer as well as a hardware/software engineer in order to keep up with the strong demand there. On top of this were the steadily growing business contacts in over 65 countries as well as the successful sales of refurbished HP Indigo printing presses which positioned the company strongly in the worldwide market. A special noteworthy mention in this context is the installation of an HP Indigo digital printing press and a Kodak computer to plate system in November on the island of Tahiti (French Polynesia) in the South Pacific. You will find more information at www.jorg.de.